# Sugerencias para el trabajo personal o en grupo con la

# Carta de Asís

Julio 2023. Principio 1. Buscar cada día la relación personalizada con Dios Número 177

### Qué Dios en Jesús

#### Introducción

Nos hemos acostumbrado demasiado a hablar de Dios, a opinar sobre la religión, a valorar la religión, el ateísmo y todas esas cosas. Resulta que en Jesús se muestra un Dios del todo inesperado; también para nosotros..

#### Reflexión

Seamos creyentes o no, tenemos una idea, una opinión, unos pensamientos sobre Dios. No serán del todo completos; mucho será heredado, otro mucho elaborado, sentido, reformulado, etc. Seguramente no será algo terminado, ni del todo fijo. Aunque no estemos acostumbrados, más que ideas, fórmulas medio filosóficas o teológicas, es interesante decirme a mí, quién es Dios en mi vida. Y de paso, recordar los diferentes momentos que he vivido a Dios a lo largo de la vida.

También puede ser interesante, poder leer algún evangelio, el de Marcos por ejemplo, como si fuera la primera vez para mí, como de nuevas; y, cosa importante, haciendo el esfuerzo de no verter en el texto lo que sé de antemano, o desde una mirada moral, o meramente histórica, o doctrinal, etc.; dejando de lado los encabezados de los distintos apartados que aparecen en mi biblia. ¿Qué imagen de Jesús me va dejando? ¿Y de Dios?

También es interesante escuchar o leer los testimonios de personas que han descubierto a este Dios de Jesús. No tanto que hablen de Dios sino que hablen de lo que ellas han vivido en su relación con Dios, con Jesús.

Y lo más decisivo es entrar abiertamente, esto es la fe, a esta relación con el Tú que Jesús nos muestra; liberándonos en la medida que podamos de las ataduras ideológicas, culturales, religiosas, etc., a la hora de relacionarnos con Él. Y pedirle humildemente que se muestre.

## Texto evangélico (Lc 15, 1-7)

Jesús anda con las personas consideradas más alejadas del ámbito de Dios. Y habla a los que se sienten pertenecientes al grupo de las personas religiosas, que saben de Dios y sus cosas. ¿Cómo es el Dios que muestra en sus palabras? ¿Cuáles son los sentimientos de Dios hacia los más "alejados" según el parecer de los oficialmente religiosos? Puedo también hacer este mismo ejercicio con otros textos de los evangelios.

#### Franciscanismo

Francisco hace un despliegue de afirmaciones dirigidas directamente a Dios. No habla sobre él, sino que habla a Él: "Tú eres..." Más que detenerte en las palabras concretas, fíjate en el talante que se trasluce en Francisco a través del texto: respeto, cercanía, humildad, agradecimiento, alegría, admiración... Tiene cierto aire al Jesús de los evangelios.

#### Invitación a la oración

Toma un tiempo y ponte en actitud orante. Te pones ante Dios. Después de leer algo de verte en tu relación con Dios, de leer algo en los evangelios y de percibir cómo vibra el corazón de Francisco ante el Dios de Jesús, deja que sea tu corazón el que se abre a su presencia. Y al estilo de la oración que se propone, deja que tu corazón le diga a Dios lo que le nace. Y si no nace nada, estate ante Él humilde y confiadamente, como seguramente hacía María y Francisco.